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Relazione di Spaziarti in consiglio sui problemi del personale 

La giunta impegnata 
per riorganizzare 
gli uffici regionali 

Il confronto con i sindacati e i 3.345 dipendenti — Approvata dalla 
assemblea una vrriazione al bilancio — «Rastrellati» 24 maliardi 
Stanziamenti per agricoltura, assistenza, formazione professionale 

E* accaduto ieri mattina alla magistrale «Giosuè Carducci » di via Asinara 

Quattordicenne partorisce a scuola 
Aveva nascosto a tutti la gravidanza 

Colta dalle doglie in classe, ha dato alla luce una bambina nell ' infermeria dell ' istituto - Assistita soltanto dalla segretaria e da 
una bidella - E' ricoverata con la piccola al reparto maternità del Policlinico - La ragazza abita con la famiglia a Mentana 

Alle 17,30 contro le violenze fasciste 

Oggi a piazza Risorgimento 

manifestazione con Argan 

I problemi dei dipendenti della Pisana, il funzionamento della « macchina » amministrativa 
• le scelte sulle quali indirizzare la spesa pubblica hanno dominato la seduta del consiglio 
regionale di ieri. Il compagno Arcangelo Spaziarli, assessore al personale, ha svolto una re
lazione dettagliata sull'organu/azione degli uffici e del lavoro. Ha richiamato, innanzitutto, la 
necessità di inquadrare la complessa questione da un lato nella situazione — le cui difficolta 
sono note — in cui si muovono tutti i settori della pubblica amministrazione, dall'altro nella 

» Jase nuova che si è a p s r u 
nel'a vita delia Regione. Qiu 

. sia — ha ricordato l'assesto 
( re — sempre più assume il 
É ruolo di strumento di prò 
! grammazione. con l'imposta-
, zione del piano regionale di 
! sviluppo e con l'assetto istmi-
| zionale. fondato sui compran-
i sori. A questi nuovi compiti 

deve, ovviamente, adeguarsi 
I la struttura degli uffici. S: 
I tratta, cioè, di individuare un 

assetto diverso e più raz.ona-
! le nel quale tiovare non so!o 
I una giusta collocazione, ma 
I anche l'opportunità di esalta

re !e proprie capacità. E" 
j una questione, insomma, che 
1 non riguarda tanto il presen-
j te quanto il futuro. Intanto. 
• però, esistono altri problemi. 
I che vanno affrontati e ri-
I solti. 

' Spaziani ha ricordato, a 
I questo proposito, la pesante 
, eredità che la giunta Ferra

ra ha raccolto quando si è 
insediata. Per superarla, l'e
secutivo ha scelto una linea 
precisa* un corretto rapporto 
di collaborazione con i dipen
denti e con i sindacati, ispi
rato al principio di valorizza
re le capacità professionali, il 
senso di responsabilità e rat 
taccamento al lavoro di eia 
scuiio. La stragrande maggio
ranza dei lavoratori della Pi
sana — ha sottolineato l'as 
sessore — ha risposto positi-

I vamente a questo orientamen-
! to dell'amministrazione. 

Contro le provocazioni 
e le violenze fasciste si 
terrà oggi pomeriggio, al
le 17,30, a piazza Risorgi
mento, una manifestazio
ne cittadina a cui parte
ciperà il sindaco Argan. 
L'Iniziativa è stata pro
mossa dalla X V I I circo
scrizione con il voto una
nime di tutti i partiti de
mocratici e ha raccolta 
l'adesione dei comitati di 
quartiere, dei consigli di 
fabbrica e di azienda del
la zona e delle organizza
zioni di massa. Nel cor
so della manifestazione 
prenderanno la parola, ol
tre al professor Argan. lo 
aggiunto del sindaco del
la circoscrizione. Ezio Ga-
sperini. e un rappresen
tante del comitato citta
dino per la difesa dell'or
dine democratico. 

A Prati le provocazioni 
fasciste sono da qualche 
tempo quasi quotidiane, e 
piazza Risorgimento in 

particolare è di frequen
te teatro di vigliacche ag
gressioni ai danni di cit
tadini e di giovani de
mocratici. Le sedi dei par
titi democratici, e soprat
tutto quella del PCI, sono 
ripetutamente oggetto di 
assalti e attentati Cen
tro delle provocazioni è il 
covo missino di via Ot
taviano, da cui le squa
d r a l e partono per met
tere a segno le loro vio
lenze. L'intero rione è im
brattato da scritte e ma
nifesti minacciosi. Di pro
vocazioni ed intimidazio
ni teppistiche sono vitti
me anche i numerosi 
commercianti, che hanno 
dato la loro adesione al
la manifestazione di oggi. 

Nel corso della mani
festazione di oggi verrà 
annunciata la formazione 
di una consulta perma
nente antifascista della 
X V I I circoscrizione. i Quando la giunta si è in-

, sediata — ha ricordato Spa
ziani — dei 3345 dipendenti 

| (623 funzionari direttivi: 1407 
I collaboratori; 999 assistenti: 

Documento unitario approvato alla Provincia; J " «"i""1» »'<">3M "°" e 

Richiesta l'abolizione 
delle riserve di caccia 

Con un ordine del giorno 
unitario — approvato dal 
consiglio a larga maggioran
za — si è concluso ieri sera 

Mentre una precedente ri
chiesta di aprire un'indagi
ne — presentata strumental
mente dal gruppo de. per 

a Palazzo Valentini il dibat- ' presunti episodi di violenza i *6j^i!0 

rano ancora inquadrati. Esi
steva, inoltre, una quantità di 
pratiche arretrate riguardo 
alla posizione di molti di
pendenti. agli arretrati, ai 
conguagli, alle missioni, alla 
collocazione di personale im
piegato con il sistema «a fat-
tupra ». L'esecutivo è riuscito 
a sanare questa situazione. 
Oggi — ha affermato Spazia
ni — tutti 1 lavoratori sono 
inquadrati, e sulle altre que
stioni la giunta ha presenta
to proposte di legge che sono 
state poi approvate dal con

ti luogo dove è stato abbattuto Roberto Pulcinelli. Nei riquadri: l'ucciso e, a destra, Ar
mando Franconeri, l'uomo che è rimasto gravemente ferito durante la sparatoria. 

Sono tutti accusati di favoreggiamento e reticenza 

Una studentessa di 14 anni 
ha partorito a scuola. E' oc-
caduto ieri mattina nell'isti
tuto magistrale « Giosuè Car
ducci ». in via Asmara 28. do 
ve la ragazzina frequantava 
il primo anno. Ha avuto le 
dogi e in classe, mentre la 
professoressa spiegava, e po
chi.minuti dopo nell'inferme
ria della scuola ha dato alla 
luce una bambina. Ora è ri
coverata al reparto materni
tà del Policlinico, e sia lei che 
la piccola sono in ottima sa
lute I genitori della studen
tessa sono stati avvisati del
l'accaduto dalla segretaria del
l'istituto e si sono precipitati 
al Policlinico. Della gravidan
za della figlia non avevano 
mai saputo nulla. C'è da chie
dersi se la stessa ragazza 
avesse ignorato per 9 mesi la 
propria condizione o se la 
paura derivante da tabù non 
risolti le avesse invece impe
dito di parlarne. 

Protagonista della vicenda 
è un'alunna della prima « F ». 
della quale si è preferito ta
cere il nome. La studentessa 
abita a Mentana, e quest'an
no si era iscritta per la pri
ma volta alla magistrale 
>< Giosuè Carducci » di via 
Asmara, al quartiere Africa
no. Le sue compagne di scuo
la sanno poco di lei. Ancora 
meno le sue insegnanti: dico 
no di non aver mai sospet
tato minimamente che aspet
tasse un bambino. 

Le ragazze delia prim.i 
« F » sono stupefatte, ma ì 
loro commenti sono molto 
compasti. « A'o/i ci siamo ac

corte di nulla — dicono — 
lei non si era confidata con 
nessuno, e noi non avevamo 
mai notato che era incinta. 
E' una ragazza molto magra. 
eppoi. sapete, con questi ve
stiti larghi che vanno di mo
da...». in realtà, stando ad 
alcune voci, qualche compa
gna di classe della ragazzina 
avrebbe saputo qualcosa da 
tempo. Ma ci tengono tutte a 
tacere: vogliono che non hi 
sappia nulla di più dei fatti 
nudi e crudi. Si mostrano m 
fatti preoccupate di difonde
re la loro compagna dal'e cu
riosità morbose che la sua v: 
cenda può suscitare, in un 
momento indubbiamente dif
ficile e delicato della sua vita 
di adolescente. 

Il fatto è avvenuto alle 9,30 
In prima «F» le ragazze se 
guivano la spiegazione di una 
professoressa, quando ad un 
tratto si sono accorte che una 
loro compagna non stava 
bene. Aveva appoggiato la te
sta sul banco, il volto era 
stravolto dal • dolore, sma
niava, .->enza avere tuttavia il 
coraggio di chiedere aiuto. 
Poi ha chiesto di uscire, ed 
una compagna l'ha accompa
gnata al bagno. Qui ha con
tinuato a star male, ed è in
tervenuta la bidella. Mar
cella. custode dell'istituto d.i 
molti anni. «Chiamiamo un 
medico », ha detto la donna 
preoccupata, ma la ragazzina 
ha cominciato a urlare. Di
ceva che non voleva nessuno, 
scongiurava di non chiamare 
il medico, e ripeteva ango 

sciata: < A'o. non dite ritenta 
a casa! ». 

Ma dopo qualche minuto 
la bidella ha cominciato « 
c ipue . e si è rosa conto che 
non si poteva più indugiare. 
Ha chiamalo così la segreta
ria della scuola, ed ha accom
pagnato la quattordicenne 
nell'infermeria facendola di
stendere sul lettino, mentre 
nell'istituto magistrale stava 
piombando il caos. In molte 
classi sentendo le urla dell* 
ragazzina le alunne avevano 
interrotto le lezioni per in
formarci d: ciò che stava 
ti .venendo. C'è stato uno 
scambio spasmodico di voci. 
di notizie frammentarie, men
tre nella stanzetta dell'infer-
nieria si vivevano momenti 
drammatici. L'autoambulanza 
col medico era stata già chia-
mat>i. ma ci voleva il suo 
tempo prima che arrivasse. 
E quando è arrivata la quit-
tordicenne aveva già dato 
alla luce la sua figlioletta. 
La bidella e la segretaria si 
erano infatti improvvisata 
ostetriche ed avevano Aiutato 
la ragazzina a partorire, di
sponendo ovviamente soltanto 
di mezzi di fortuna. 

Quando la giovane era già 
al Policlinico insieme alla 
neonata. la segretaria d?l 
« Giosuè Carducci» è andata 
a Mentana ed ha bussato a 
casa dei genitori. Qualche do
manda per capire, poi si sono 
precipitati a Roma, per se
dersi accanto alla quattordi
cenne. 

Sergio Criscuoli 

Ieri il primo incontro per concertare la linea d'ozi azione 

tito sulla caccia. A favore del 
documento — il cui primo 
firmatario è il compagno Ti-
dei — hanno votato tutte le 
forze politiche democratiche. 
Il rappresentante radicale. 
invece si è dichiarato con
trario insieme ai missini. 

Nell'ordine del giorno ven
gono accolte molte delle in
dicazioni emerse dalla discus
sione che si è sviluppata, in 
più sedute, in consiglio pro
vinciale sul tema della cac
cia e della tutela dell'am
biente. e che nella giornata 
di ieri ha visto gli interventi 

Presi 4 per la sanguinosa ; Assieme Comune e Pretura 
sparatoria alla Magliana ; contro gli abusi edilizi 
Vittima del regolamento di conti è stato un diciannovenne con precedenti j Avviata dalla giunta un'inchiesta su dodici cantieri in borgate — Pros-
penali - Un altro uomo che si trovava con lui è rimasto gravemente ferito* ; sima la revoca della licenza per i « restauri » in quattro palazzi del centro 

non avvenuti —. era stata 
j invece respinta. 

Da queste inesattezze con-
I tenute nell'articolo. Cursi e 
j La Morgia hanno tratto lo 
; spunto per criticare l'asses-
i sore Agostinelli, e hanno 
i avuto l'impudenza di affer-
1 mare, addirittura, che i de-
I mocristiani non hanno avu

to responsabilità in passato 
; nella gestione del nosocomio 

in quanto l'assessorato è sta
to retto per 12 anni da un | ^j mensa. 

Certo, non tutti i problemi 
! sono risolti e l'esecutivo in-
I tende proseguire il confronto 
i con i sindacati con la dispo-
| nibilità che ha dimostrato fi-
! nora. Rimangono aperte, tra 
I le altre, le questioni deli'ade-
• guamento delle pensioni, il 
j riconoscimento dei titoli di 
, studio, la perequazione di 
• trattamento ai livelli medi 
| delle altre Regioni, l'istituzio

ne dei servizi di trasporto e 

repubblicano: come se la DC 
non fosse stata alla giunta 
dell'amministrazione. 

di Baldoni (MSI). C-anali e J Una ferma risposta è ve-
Bernardini (DC). Tassi (PSD , nuta dal compagno Agosti-
dei radicale Ramadori e la ! nelli il quale ha dichiarato 
replica dell'assessore Fiora-
vante Pizzuti. 

In particolare l'assemblea 
di palazzo Valentini ha sol
lecitato nel documento, l'ap
provazione di una legge-qua
dro nazionale, e di una legge 
regionale che prevedano, fra 
le altre cose, la trasforma
zione delle riserve di caccia. 
e di parte del territorio li
bero venatorio, in strutture 
pubbliche, come le oasi di 
protezione e rifugio, le ban
dite di caccia regionali, i cen
tri di ripopolamento e cattu
ra. i parchi aperti alla ge-

che « la DC non può nascon
dere di essere stata per 16 
anni parte decisiva e pre
ponderante dell'amministra
zione di Palazzo Valentini. 
E d'altronde non cerchino i 
democristiani, di accusare 
l'attuale giunta di fare del 

ì Tutti questi problemi — ha 
| detto ancora Spaziani — so-
I no il contenuto delle trattati-
' ve con i sindacati, che si col-
, locano nell'ambito più ampio 
, del confronto per il contratto 
' nazionale. A questo proposi-

I to l'assessore ha criticato lo 
atteggiamento assunto dalla 
CISL e dalla UIL che. un paio 

I di settimane fa. hanno orga 
i nizzato uno sciopero (che per 
! altro non ha avuto successo 

tra i dipendenti) e una stru-

Sono già finite in carcere 
quattro persone accusate di 
favoreggiamento per il san
guinoso regolamento di conti 
avvenuto l'altra notte alle 3,30 
alla Magliana, davanti al ca
polinea del « 97 ». Dopo la 
sparatoria il diciannovenne 
Roberto Pulcinelli è rimasto 
ucciso, mentre un altro uomo, 
Armando Franconeri di 32 
anni è stato gravemente fe
rito ed ora si trova al S. Ca
millo con prognosi riservata. 
Forse si salverà ma molto 
probabilmente rimarrà para
lizzato ad una gamba. Ambe-

_ , . • • » -n- a* * n «» I u i ^ - i i u ^ n i i * x* i t i l a o * - » " 
Santa Maria della Pietà un mentale agitazione proprio 
terreno di scontro politico. 
Sono stati loro ad avanzare. ad appena 20 giorni dall'in
sediamento della giunta, una 
pretestuosa e strumentale ri
chiesta di commissione di 

mentre l'esecutivo era impe 
gnato ad applicare l'ipotesi di 
accordo già raggiunto. 

Spaziani ha ricordato, a 
questo punto, le proposte del
la giunta per la riorzanizza-

inchiesta. tesa ad ostacolare j z j o n e d e l l a v o r o c h e COincido 
1 operato della amministra- 1 no — ha precisato — con le 

stione degli enti locali e di i z:one e a dare spazio a quel- j posizioni dei sindacati. Entro 
tut te le forze e associazioni j le forze che mirano a sere- , dicembre sarà elaborato il . . . . " _ . . . , . J , ,_..,- dicembre sarà elaborato u 
democratiche. : ditare 1 ospedale pubblico . d o C umemo per la ristruttura 

La legge inoltre, dovrebbe propr.o quando si portano z : o n e d e a r l i uff lc i : contempo 
ettere la trasformazione j avanti esperienze di rinno- , rancamente, negli stessi uffici. 

permettere 
dei comitati provinciali cac- j vamento»»." 
eia. la costituzione di una I 
consulta regionale, e dovreb- I 
be infine stabilire che di tut- | 
to il territorio agrario fore- ! 
stale del Lazio, almeno un j 
sesto sia destinato a oasi ed 
a zone di ripopolamento. 

Proseguono intanto i la- | 
vori della commissione di in
chiesta nominata dal consi
glio provinciale per accerta
re eventuali responsabilità 

si procederà alla nomina dei 
1 coordinatori. Si awiera. cosi. 

una sostanziale razionalizza 
! zione del lavoro, nell'interes-
I se dell'amministrazione e dei 
j dipendenti. Saranno messi ;n 
1 cantiere, inoltre, i cors: d: 
1 riqualificazione per il perso 
j naie. 
; Il consiglio ha affrontato 
• poi la discussione su una va 

La giunta comunale ha de- f i a , z :°" e„.d i «lancio, presen 
per la morte d: due pazienti ciso nella seduta di ieri — - ** ; a . d a 'V A a s e 5 S o r ? P a m . D v 
del Santa Maria della Pietà. , e il provvedimento sarà na J J.U n t o , , C o i n e ,Sl ricorderà 

Un viale dalla 
Tuscolana alla 

Tiburtina intitolato 
a Palmiro Togliatti 

i turalmente portao a l l a — o j 9 u a " d o
t -a ST.unta Ferrara fu 

vazione del consiglio - di in- insediata - il M marzo -
titolare una grande arteria T» costretta dalla r i s t r e t t e la 
cittadina al compagno Palmi- d e i tempi a far proprio il b. 
ro Togliatti. Viale Togliatti I a n c : o d e ! '« S' a preparato. 
partirà da via Tuscolana per ! f n , un ampia consultazione 
Vaeeiungere via Tiburt.na ! » r a l e forze democratiche, dal-

La giunta ha anche a - r o - ' l ^ £ * t r ^ ^ F ? - f d e " t , T 
vato feri l'appalto del primo ' ì±*£";£ ^J'™*™ * 
lotto de, lavori per il prò- ? ^ * n t a r e d e t o v a n . a z or». 

; lungamente della Imea A del £ £ . £ * & ÌSSSf- * £ iZ-l 
| metrò da viale Giulio Cesa- v^ V, JJìl%£f ^ft 

re a Valle Aurelia (il prov- > U n * f u Presentata - e a ? 

A margine dell'inchiesta. 
da registrare una strumenta
le polemica sollevata dallo 
stesso presidente della com
missione. il de Cesare Curs:. 
e da! capogrupp del suo par
tito La Morgia. Il pretesto è 
stato offerto da un confu
so articolo del settimanale 
«Tempo» il quale ha scritto 
che la commissione di inchie
sta attualmente al lavoro sa
rebbe un '«arma della DC la
ziale-». e che la sua ist i tuto- j vedimento era necessario per 

E' morto ieri 
il compagno 

Mario Sensiola 
E' morto ieri il compagno 

Mano Sensiola. Aveva 62 an
ni. Partigiano combattente. 
iscritto dal 1JH2 al nostro par
tito. per 35 anni aveva lavo
rato. come operaio. all'Atac. 

Lavoratore esemplare, gli 
operai del deposito « Vie e 
lavori » lo elessero loro rap
presentante nella Commis
sione interna per 15 anni con
secutivi. Nel partito aveva ri
coperto diversi incarichi di 
direzione. E' s tato segretario 
delle sezioni di Portonaccio. 
Casaìbertone. Celio e Tusco 
Iano. 

I funerali del compagno 
Sensiola si svolgeranno ogg. 
pomeriggio alle 15. partendo 
dalla camera mortuaria de! 
Policlinico. L'orazione fune
bre si terrà aile 15.30 al piaz
zale del Verano. 

Alia moglie compagna Lina. 
a: figli Adriano e Lino, a 
tutti i familiari giungano .n 
questo momento le condo
glianze dei comunisti romani. 
della Federazione, della zona 
Sud. della sezione Tusco-ano 
e dell '»Unità». 

due hanno precedenti penali. 
Il Pulcinelli, tuttavia, sembra 
un personaggio minore nel
l'ambito della malavita orga
nizzata. Alla sparatoria ha as

sistito anche una donna, Anne-
lise Fend di 26 anni. 

Gli arrestati sono: i fran
cesi Marcel Gii. 34 anni, e 
Jean Claude Moreau, residen
ti olla borgata Fidene in via 
Annibale Maria Francia 87; 
Alda Serpi. 24 anni, residen
te in via Appia Nuova 421; 
e la stessa Annelise Fend. cit
tadina tedesca, da tempo le

gata al Franconeri con cui con
viveva in un residence sulla 
via Aurelia Antica. 

Secondo la ricostruzione 
compiuta dai funzionari del
la squadra omicidi, sono le 
20.30 circa di martedì : Anne-
lise Fend esce dal residence 
sull'Aurelia Antica con la sua 
« 126 », in compagnia di Ar
mando Franconeri. I due si 
dirigono verso un ristorante 
di Trastevere (la donna du 
rante gli interrogaori non 
ha saputo specificare quale): 
qui cenano e rimangono fino 
verso le 11. Poco dopo rag
giungono un bar di piazza 
della Cancelleria, dove incon
trano Roberto Pulcinelli. As
sieme a lui s'intrattengono 
nel locale, consumano qual
cosa e poi escono. Lasciano 
la « 126 -> della donna parcheg
giata davanti al bar e salgo
no sull'auto del Pulcinelli, una 
Renault 

A questo punto sia nel rac
conto frammentario della don
na. che negli elementi raccol
ti dai funzionari della «mo
bile » c'è un a buco » di qual
che ora. 

Nel locale notturno incon
trano Marcel Gii. Jean Clau
de Moreau e Ada Serpi. Tra 
i due gruppi nasce una di
scussione. Nulla di clamoro
so — diranno dopo i testi
moni — però si vedeva che 
c'era qualcosa che non anda

va: si stavano rinfacciando 
qualcosa, con frasi dette a 
mezza bocca ma con accenti 
concitati. 

Dopo l'inrontro allo « Sca
rabocchio » il Franconen e 11 
Pulcinelli accompagnano la 
Fend in via della Magliana 
dove, al numero 257, la don
na ha in affitto una casa 
abitata da sua figlia Kathe
rine, di 5 anni, e la gover
nante. 

E* a questo punto che — 
secondo la polizia — rientra
no in scena le persone con 
le quali Armando Francone
ri e Roberto Pulcinelli hanno 
discusso poco prima nel lo

cale notturno. Arrivate davanti 
alla casa della donna, due 
persone, scese da un'altra au
tomobile, si appostano dalla 
parte opposta del marciapie
de. Franconeri li vede e gli 
va incontro: fa Qualche pas
so ma viene raeeiunto da tre 
colpi di pistola. Si piega in 
due e cade a terra in una 
pozza di sangue. La donna, 
che è scesa dietro al Franco
neri, scappa verso via Impru-
neta mentre i due killers si 
dirigono a passo svelto ver
so la Renault, dentro la oua-
le si trova il Pulcinelli. Dalla 
pistola di uno dei due ag
gressori partono due colpi. 
sDarati quasi a bruciando: 
uno va a conficcarsi nel tet
to della vettura (dopo aver 
infranto il cristallo anterio
re). i altro raggiunse alla te
sta il giovane, che rimane ful
minato sul colpo. Accorrono 
adun i dipendenti dell'ATAC. 
in servizio al capolinea del 
« 97 ». che chiamano il « 113 » 
e un'ambulanza. Roberto Pul
cinelli viene trasportato al 
S. Eugenio, ma ner lui non 
c'è più nulla da fare. Franco
neri viene portato al S. Ca
millo e ricoverato in osser
vazione: i proiettili Io hanno 
raggiunto al torace, all'addo
me e alla gamba destra. 

La strategia anti-abusivi»mo 
del Comune si va ogni gior
no arricchendo di indicazio
ni e di misure concrete. Ieri. 
c'è stato il primo incontro 
tra ì rappresentanti della 
giunta e della Pretura per 
concertare una comune linea 
d'azione; e. inoltre, all'ACEA 
e all'ENEL è stata fatta re
capitare dal Campidoglio una 
precisa documentazione su 12 
cantieri abusivi nelle borga 
cantieri nelle borgate, tutti 
privi di indicazione di heen 
za. con l'invito ad accertare 
l'esistenza di allacci elettrici 
o idrici. 

Cominciamo dall'incontro 
Comune-Pretura. Per la giun
ta vi hanno partecipato Alea 
Sandro, Arata. Vittoria Cal
zolari. Della Seta. Paia. Pie-
trini e Franca Prisco: dall'al
tra parte del tavolo. ;1 diri
gente capo della Pretura. 
Ruggero, e i magistrati del
la V sezione penale. Sorren
tino, Albamonte. Barbagal'.o e 
Napolitano. Si è trat tato di 
una prima presa di contatto 
«Ila quale presto ne segui
ranno aitre. Frequenti con
sultazioni serviranno a coor
dinare meglio le iniziative di 
rispettiva competenza: e per
ciò — ha riferito l'assessore 
Pietrin: a! termine dell'incon 
tro — altri due incontri col-
leaiali ^ono stati fissati per 
il ~7 e il 14 dicembre, il pri 
mo sull'abusivismo nelle bor
gate. i". secondo sulle viola
zioni a'le licenze nel centro 

Il responsabile capitolino 
per l'edilizia ci ha anche di
chiarato che proprio ieri se 
ra awva convocato la com
missione dei vecchi rioni per 
procedere al ritiro di quattro 
licenze edilizie nel centro. 
corrispondenti ad altrettanti 
cantieri caratterizzati da gra
vissime irregolarità. Rientra 
tra questi il palazzo di via 
dei Bergamaschi, g.a posto 
sotto sequestro dal magistra 
to. e tra i primi a ricevere il 

sopralluogo dell'amministra
zione. Non è stato però pos
sibile emanare la revoca per
ché la commissione manca di 
molti dei suoi membri, ed e 
anzi - - secondo rasse.s.>ore - -
una delle strutture da rin 
novare al più presto. 

Nella mattinata, come si è 
detto, gli assessori Prisco e 
Della Seta avevano mandate 
all'ACEA e all'ENEL un vo 
luminoso plico contenente 
una sene di fotografie di do
dici cantieri in zone periferi
che (Colie Mentuccia. Villa 
Spada. Collettore Primario. 
zona Canada Oragona Quar-
taccio). Le A. I- lde sono sta
te invitane a riferire sulla 
situazione entro due giorni. 

D'altro lato, invece, prose 
guendo l'opera di risanamen
to dei nuclei consolidati. la 
jriunta ha approvato ieri mat 
tina il progetto d'esecuzion" 
della rete fognante nei coni 
prenson di Massimina. Dra 
gona. Tor Fiscale. Osteria 
Nuova. Valle della Storta. 
Cerquetta. Palmarola. Cinqui
na. Castel di Leva Pozzetto 
Ponte Linari 

Convegno sullo 

sviluppo del Lazio 

sabato 

al «Gramsci» 
(Problemi e prospettive del

lo sviluppo economico del La
zio » e il tema di un conve
gno. organizzato in collabo
razione dall'Istituto Gramsci 
e dalla rivista « Regione e so
cietà ». che si svolgerà sabato 
nei locali dell'istituto, via del 
Conservatorio 55 

La relazione introduttiva 
sarà tenuta da Massimo Fi-
noia. direttore deìl'IRSPEL 
(istituto remonale per lo svi
luppo economico del Lazio). 
I lavor: — che si apriranno 
alle 9 per concludersi in ae
rata — si art.coleranno su al
tre 5 comunica/.on:. 

ne sarebbe s ta ta richiesta 
proprio dai democristiani. 
Niente di più falso: è s t a t i 
invece la stessa giunta a 
proporla, appena ha saputo 
della morte di due degenti. 

non perdere il contributo sta 
tale). All'approvazione di nu
merose delibere è stato poi 
dedicato ien sera buona par-

provata dall'assemblea — al
cuni mesi fa. Ieri è arrivata 
la seconda. Con il provvedi
mento — che è stato votato 
da PCI. P3I. PSDI e PRI. 

pappina 
) 

TOR TRE TESTE 
Oggi alle ore 20 • Tor Tre Te

tte. dibattito unitario sulla cr.si 
economica. Partecipano te fona po
litiche della zona (PCI. PSI. PRI. 
DC. PSDI). Per il PCI interverrà 
il compagno Mario Berti, assessore 
regionale. 

CASSINO 
Una manifestazione pubblica dei 

ferrovieri sul tema: « Iniziativa po
lli.ca in rapporto all'attuale mo-
awnto politico e fase contrattua
to • ai (volgeri oggi alle ore 17 

te del lavoro del consizlio co- ! m e , n V * lsl D c -M e astenuta 
munale. ' e l ! ^*SI n a v o * a t o contro — 

: l'amministrazione è riuscita a 
: «rastrellare», dai settori :n 

I cui le necessità di spesa so
no inferiori. 24 miliardi che 
sono stati « deviati » sulle ne
cessità p:ù urgenti. Tra l'al
tro (le «voci» delle variazio
ni sono molte) 500 milioni 
sono andati alle strutture per 
la tutela della maternità del
le coltivatrici dirette: 400 agli 
interventi in favore degli han
dicappati: 550 a favore delle 

I iniziative turistiche dei Co-
| munì. Un miliardo e 200 mi-

FARNESE ! hom. inoltre, sono stati stor
nati da altri settori per i cor
si di formazione professiona
le: 2 miliardi circa per con
tributi agli enti comunali di 
assistenza: un miliardo per la 
vrabilità rurale; 300 milioni 
per le bonifiche agricole. 

IE DIPENDENTI DELIA CAMICERIA PRESIDIANO NOTTE E GIORNO II LABORATORIO 

La «Santo» su ir orlo della bancarotta: 
rischiano il licenziamento 60 operaie 

Solidarietà dei lavoratori del settore petrolifero con la lotta del deposito Berta ni contro i licenziamenti 

a Cass.no. Alla .-nanitestai.one. in
detta dal PCI e dal PSI. partecipa
no il compagno Ceccarelli. respon-
sab.Ie de. comunisti delI'ACOTRAL 
e Gravano, vi:e-responsabi!e della 
sez.one lavoro 

La sez.one romana deli'AIACE 
(Associai.one Italiana sitici del ci
nema d'« essai ») presenta domani 
presso il cinema Farnese il film 
« Anna » di Alberto Grifi e Massi
mo Sarch.elli. Gli spettacoli avran
no in zio «"e ore 16.15 ed alle 
ore 20,30. 

E" sull'orlo del fallimento 
la camiceria « Samo ->. Da ot
tobre le 60 dipendenti non 
vengono più pagate e dilla 
fine di novembre il labore-
tono ha in pratica cessato 
ogni attività produttiva. La 
azienda, in un incontro nei 
giorni scorsi con i lavora
tori e ì sindacati, non ha 
saputo prospettare altro che 
la svendita della camiceria. 
Gli attuali proprietari sosten
gono che è impossibile la ri
presa del lavoro a causa del
lo stato di indebitamento del
l'azienda. ridotta ormai alla 
bancarotta. In questa manie
ra tutte le lavoratrici rischia
no di perdere il lavoro; l'ipo
tesi di un passaggio di pro
prietà della «Samo» infatti 
è quanto mai fumosa. Di 

fronte a questa situazione le 
dipendenti, raccolte in assem
blea, hanno deciso di presi
diare notte e giorno lo sta
bilimento. 

BERTAXI — I lavoratori 
del settore petrolio sono mo
bilitati a sostegno della lotta 
dei dipendenti dei deposito 
Bertani contro i licenziamen
ti. Venerdì della settimana 
prossima tutta la categoria 
scenderà in sciopero. I la
voratori del piccolo stabili
mento di Fiumicino sono in 
lotta ormai da quat t ro mesi 
contro la decisione del pa
drone di dimezzare il per
sonale. Nelle settimane scor
se 1"ENI si era impegnati 
a trovare una nuova sistema-
sione per gli 8 licenziati ma 
tutto è rimasto ancora sulla 

carta. Nei giorni scorsi inol
tre contro : dipendenti della 
Bertani è stata messa in at
to una grave provocazione: 
un'auto dell'azienda ha tenta
to di investire il picchetto 

ST.4T.iL/ — I dipendenti 
dei ministeri e degli uffici 
statali del centro hanno for
mato nei giorni scorsi un co
ordinamento di zona. Questo 
organismo ha il compito di 
promuovere e organizzare 
una serie di iniziative di lot
ta per sensibilizzare l'opinio
ne pubblica sulla questione 
del contratto di categoria, in 
particolare su tutti gli ele
menti di riforma che sono 
contenuti nella piattaforma 
presentata dalle organizzazio
ni sindacali. I primi appunta
menti in calendario sono una 

assemblea indetta per dom* 
ni al ministero del Tesoro ed 
un corteo che partirà lunedi 
prossimo da Porta Pia 

MASFREDI — Si è svolto 
ieri un incontro all'assessora
to Lavori pubblici della Re
gione per l'esame della ver
tenza aperta al cantiere Cor-
viale. dove l'impresa Man
fredi ha in appalto la costru
zione di alcuni stabili dell' 
IACP. Alla riunione hanno 
partecipato i rappresentanti 
dell'Istituto case popolari, dei 
lavoratori edili e della Re
gione. Unica assente l'impre
sa Manfredi, il cui atteggia
mento negativo nei confron
ti di ogni trattativa non per
mette d' sbloccare Ja situa
zione. 

GRANDE SUCCESSO 
Improrogabilmente fino all'8 die. 

PALAZZO DELLO SPORT 

( 
CALENDARIO 

Giovedì 2 die. ore 21.15 
Venerdì 3 die. ore 21.15 
Sabato 4 die. ore 17 
e 21.15 - due spettacoli 
Domenica S die. ore 17 

.- ^ _ 
SPETTACOLI 

Lunedi 6 die., ripoto 
Martedì 7 die. ore 21.15 
Mercoledì 8 die. ore 17 
e 21.15 • due spettacoli 

t 

-:.-3'a: o-ii i> /? id ta i> 3 ?:i ORSlS. P ÌI:Ì £ S , . . - I O 
te1 4 7 5 I 4 03 - Pa ; ;r i de o ss5.: . le: 593 2^5 

PRONTA CONSE; 

£ CONCESSIONARIA 

auto 
ROMA VIA COLLATINA 114 116 tei 2 5 2 247 

http://Cass.no
http://ST.4T.iL/

